

Wir stehen zusammen!



SEDOTEC wird aktuell durch externe Falschmeldungen und Unwahrheiten im Internet verunglimpft.

Wir setzen uns für eine offene Gesellschaft ein. Als mittelständisches Unternehmen betrachten wir es als unsere Verantwortung, grundlegende Werte wie Freiheit, Vielfalt und Eigenverantwortung zu verteidigen. Diese Werte sind nicht nur essenzielle Bestandteile unserer Unternehmenskultur, sondern auch unverzichtbar für eine gelebte Demokratie.

Die Menschen sind uns wichtig und wertvoll! Allen voran die bei uns Beschäftigten. Sie genießen Spielräume für Kreativität, für Unvorhergesehenes und für die vielen kleinen Optimierungen. Denn wir leben einen Führungsstil, der von Freiraum, Vertrauen und Verantwortung geprägt ist.

Gegen Hass und Spaltung – für ein Miteinander. Hass im Internet melden wir an die Behörden und erstatten auch Anzeige. Gemeinsam sind wir stark und stehen weiter aktiv für den von uns gewählten SEDOTEC Weg ein!

Ladenburg, 14. März 2024
SEDOTEC GmbH & Co. KG

Im Namen aller Mitarbeitenden der SEDOTEC in Ladenburg und Mittweida
der Gesamtbetriebsrat, Führungskräfte und Geschäftsleitung